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市役所やそれぞれの活動場所に集まり、定期的に
ミーティングを行っています。
（場所　柏崎市高柳町門出）

地域おこし協力隊の皆さん
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柏
崎
を
選
ん
だ
理
由
は
？

・
海
と
山
が
近
い
柏
崎
な
ら
、
農
業
を
し
な
が

ら
趣
味
の
釣
り
も
満
喫
で
き
る
と
思
い
ま
し

た
。

・
知
人
が
近
く
に
い
る
し
、
現
地
体
験
で
訪
れ

た
時
に
自
分
に
合
う
と
感
じ
た
か
ら
で
す
。

・「
古
い
も
の
を
ア
ッ
プ
デ
ー
ト
す
る
」
と
い

う
募
集
内
容
に
ひ
か
れ
て
、
直
感
で
選
び
ま

し
た
。

・
体
験
に
来
た
ら
、
面
白
い
世
話
人
と
熱
心
な

担
当
者
が
い
ま
し
た
。
柏
崎
市
の
や
る
気
を

感
じ
ま
し
た
。

活
動
し
て
感
じ
た
こ
と
は
？

・
最
初
は
不
安
も
大
き
く
て
、
落
ち
込
む
こ
と

も
あ
り
ま
し
た
。
̍
年
目
は
特
に
、
メ
ン
タ

ル
的
な
サ
ポ
ー
ト
が
あ
れ
ば
よ
か
っ
た
か
な

と
思
い
ま
す
。

・
協
力
隊
と
い
う
立
場
な
ら
で
は
の
人
間
関
係

の
苦
労
は
あ
り
ま
し
た
が
、
自
分
が
生
き
生

き
し
て
い
る
と
感
じ
る
し
、
柏
崎
を
選
ん
で

よ
か
っ
た
で
す
。

・
世
話
人
さ
ん
が
、
活
動
し
や
す
い
雰
囲
気
を

作
っ
て
く
れ
て
い
ま
す
。

・
柏
崎
市
は
柔
軟
に
対
応
し
て
く
れ
る
の
で
、

活
動
の
幅
を
広
げ
や
す
い
で
す
。

住
ん
で
み
て
、
柏
崎
の
印
象
は
？

・
海
の
イ
メ
ー
ジ
が
強
か
っ
た
の
で
す
が
、
山

の
魅
力
も
発
見
で
き
ま
し
た
。

・
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ー
の
規
模
が
ち
ょ
う
ど
よ
く
て
、

人
と
の
距
離
が
近
い
と
感
じ
ま
す
。

・
自
動
車
は
必
要
で
す
が
、
近
所
に
気
兼
ね
な

く
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー
が
で
き
る
よ
う
な
自
由
さ

は
魅
力
だ
と
思
い
ま
す
。

・
夢
を
語
る
と
後
押
し
し
て
く
れ
る
人
が
、
い
っ

ぱ
い
い
ま
す
。
や
り
た
い
こ
と
を
実
現
す
る

土
台
が
あ
る
の
が
、
柏
崎
の
魅
力
で
す
。

〈
移
住
経
験
と
定
住
に
つ
い
て
話
を
お
聞
き
し
ま
し
た
〉

〈
移
住
経
験
と
定
住
に
つ
い
て
話
を
お
聞
き
し
ま
し
た
〉

柏
崎
で
の
暮
ら
し
が
気
に
入
っ
て
い
る

つ
な
い
だ
縁
を
大
切
に
し
て
い
き
た
い

ʬର�ஊʭ
Ҭ͓͜し協力ୂ
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《対談�地域おこし協力隊》

移
住
し
や
す
い
ポ
イ
ン
ト
は
？

・
楽
し
く
過
ご
せ
る
ロ
ー
カ
ル
な
情
報
が
あ
っ
て
、

「
行
っ
て
み
た
い
」
と
思
っ
て
も
ら
え
る
こ

と
で
す
。
柏
崎
は
少
し
足
り
な
い
と
感
じ
る

の
で
、
自
分
も
情
報
発
信
し
て
い
き
た
い
で
す
。

・
地
方
は
暮
ら
し
に
く
い
と
い
う
先
入
観
を
な

く
し
た
ら
、
地
方
移
住
の
ハ
ー
ド
ル
は
も
っ

と
低
く
な
る
と
思
い
ま
す
。

・
知
り
合
い
が
た
く
さ
ん
い
る
こ
と
で
す
。
柏

崎
は
、
同
世
代
と
つ
な
が
れ
る
機
会
が
意
外

と
多
い
で
す
。

・
目
標
に
も
仲
間
に
も
な
る
移
住
の
先
輩
が
近

く
に
い
る
と
心
強
い
で
す
。

定
住
に
つ
い
て
の
考
え
は
？

・
ま
だ
漠
然
と
し
て
い
る
の
で
す
が
、
協
力
隊

の
ミ
ッ
シ
ョ
ン
が
任
期
後
の
仕
事
に
つ
な
が

る
と
い
い
と
思
い
ま
す
。

・
住
ま
い
と
仕
事
に
つ
い
て
、
前
向
き
に
相
談

に
乗
っ
て
く
れ
る
人
・
場
所
が
欲
し
い
で
す
。

・
任
期
中
に
で
き
た
縁
を
な
く
し
た
く
な
い
し
、

こ
こ
で
の
暮
ら
し
が
気
に
入
っ
て
い
る
の
で
、

で
き
れ
ば
定
住
し
た
い
で
す
。

・
定
住
す
る
な
ら
、
将
来
的
に
は
、
学
校
な
ど

子
育
て
の
環
境
は
必
要
だ
と
思
い
ま
す
。

市
議
会
に
望
む
こ
と
は
？

・
議
会
を
意
識
し
た
こ
と
が
あ
ま
り
な
か
っ
た

の
で
、
ち
ょ
っ
と
思
い
つ
き
ま
せ
ん
。

・
直
接
議
会
と
関
わ
っ
た
こ
と
は
な
い
で
す
が
、

シ
ビ
ア
な
課
題
の
多
い
地
域
で
活
動
し
て
い

る
の
で
、
市
長
や
議
員
に
相
談
し
て
み
た
ら

ど
う
か
と
い
う
話
が
出
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

市
議
会
も
地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
活
動
と

移
住
・
定
住
を
応
援
し
て
い
ま
す
。

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
取
材
…
三
宮
直
人
、
星
野
幸
彦

　
　
　
　
　
　
　
阿
部

基
、
若
井
恵
子

山
やま
田
だ
華
か
緒
お
李
り
さん

旧商店を使った地域内外の
交流の場づくりに取り組む。
２年目。

坪
つぼ
井
い
元
もと
春
はる
さん

岩之入で住民の語らいの場づくりなどに取り組む。
３年目。

小
こ
柴
しば
康
やす
隆
たか
さん

門出で「かやぶきの里」を
中心に活動。
３年目。

野
の
々
の
垣
がき
翔
しょうた
太さん

矢田営農組合で農業を
中心に活動。
３年目。

市が採用した隊員が地域のさまざまな活動
に協力することで、地域を元気にする制度
です。現在、市内３地区で４人の隊員が活
動しています。任期は３年です。

����������地域おこし
　　協力隊とは……
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　10月８日ͷຊ会議ʹ͓いͯɺҰൠ会͓ܭΑͼ̑つͷಛผ会ܭͷܾࢉΛೝ
ఆ͠·ͨ͠ɻҰൠ会ࢉܾܭʹର̏͠ਓͷ議員͕ͨͬߦ౼ʹついͯ̑ϖʔ
δΛɺ༧ࢉܾࢉৗҕ員会（ਖ਼ਔҕ員長ɺా࣋ൟٛ෭ҕ員長）でͷ৹
ࠪʹついͯ̒ɾ̓ϖʔδΛ͝ཡͩ͘さいɻ
　ެӦۀا会ܭͷܾࢉʹついͯɺ̕月��日ͷຊ会議ʹ͓いͯ̎ਓͷ議員
いɺ全会Ұகでೝఆ͠·ͨ͠ɻߦͷ౼Λࢍ͕

ྩ ʢ̎����ʣҰൠձܭɾಛผձࡀܭೖࡀग़ֹܾࢉͱࢍ൱
۠　 
ԁ	�ೖ　ࡀ 
ԁ	�ग़　ࡀ ˞�൱ͳͲࢍ

Ұൠ会ܭ �0��������� �����0����� �1　ର̎ࢍ
ܽ੮ （̍ग़࢈）

特
別
会
計

ۀࣄݥอ߁ຽ݈ࠃ �����0��1� ���11�����
��　ର̌ࢍ
ܽ੮ （̍ग़࢈）（צۀࣄఆ） ��0������� ����������

（Ӧྍࢪઃצఆ） ����0���� ����0����

ҩྍऀྸߴظޙ 100�����1� 100�����1� ��　ର̌ࢍ
ܽ੮ （̍ग़࢈）

հޢอݥ �������0�1 �1�������� ��　ର̌ࢍ
ܽ੮ （̍ग़࢈）

औಘۀࣄ 1���01�0� 1���01�0� ��　ର̌ࢍ
ܽ੮ （̍ग़࢈）

ุԂۀࣄ 1������� 1������� ��　ର̌ࢍ
ܽ੮ （̍ग़࢈）

˞�ਅҡٛ議長ܾ࠾ʹՃΘΓ·ͤΜɻ

ྩ̎（�0�0）Ұൠ会ܭͷܾࢉΛࢍଟでೝఆ͠·ͨ͠（議場）�

令和２（2020）年度決算報告
ʙશձܭΛೝఆし·しͨʙ

認定！

詳しくはコチラ
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録画映像ͪͨࢲ͜ͷΑ͏ͳཧ由Ͱͪͨࢲ͜ͷΑ͏ͳཧ由Ͱ

成しましたࢍ 対しました

ྩ ʢ̎����ʣҰൠ会計ܾࢉの౼ʢཁࢫʣ

日ຊ࢈ڞౘ柏崎ࢢ議員ஂ

　ରするୈ１のཧ༝は、ࡒ調ۚجを༗ޮに使ͬて、৽ܕίϩφΠルスײછ
ରࡦにおける柏崎ಠࣗの検査֦充とখن事ऀۀのࢧԉۚをٻめたが実行しな
かͬた͜と。ୈ２は、உঁڞಉࢀը推進事ۀにେ͖なऑ点が͋る͜と。Ґ置けを
をࡦରۀめる。ୈ３は、ίϩφՒでのҬٻ置をࡐと人ߏ化し、ಛ化した機ڧ
した͜と。ୈࢭ議会૯会をதڠੜ࠶ۀで͋りながら、柏崎ظ࣌ԉす͖ࢧ・ಋࢦ
４は、使用ࡁ核೩ྉܦྦྷ進՝੫੍を࡞り、ࡀೖに組ΈೖΕた͜と。原ࢿは電ؾ
ྉۚで͋り、「ౡをऴわͬた͜と」にするよ͏なのだ。

持田繁義

柏崎の෩

　৽ܕίϩφΠルスײછରࡦ߽ઇରԠで、௨常とはҟなるࢧԉࡦをٻめらΕ
たࢉܾࠓは、ۀاࢢຽ、よりਝにඞཁなࢧԉを行͏͜とがで͖た͜とを͘ߴ
ධՁする。人ݮޱগが進Ήதでは͋るが、ࠓ後人ࡐҭに、より一力をೖΕて
いただ͖たい。ࢢຽのをࣗ͝ととしてଊ͑、ݱॏࢹの͑ߟ、Կ͝とに֬
ೝをするମ੍ͮ͘りにめていただ͘͜とをΉ。ࢢ長をઌ಄に৬員・ࢢຽが一ؙ
となͬて取り組Ή͜とにより、՝ղܾに݁びけらΕるのとظし、ࢍとする。

田邉優香

ຽɹɹ༑

のަۚにࠃ、を༏ઌしながらࡦછରײίϩφΠルスܕ݈શ化より৽ࡒ　
よりࡒঢ়گのѱ化を໔Εた͜とは҆ూする。ただし、ࣗओݯࡒの֬อと一ఆఔ
のࡒ調ۚجのҡ࣋は、ॏཁと͑ߟる。
　人֬ࡐอ・ҭとۀ࢈ৼڵにる֤事ۀにおいては、ݱの実ଶѲにめた点
をධՁする。ಛにՌを্͛た護֬ࢣอのख๏は、શிతなڞ༗をٻめたい。৬
、の֬อ・ҭに力しࡐる人͑ࢧはͪΖん、Ҭをࡐる人͑ࢧ人として社会をۀ
人ݮޱগとগ子ྸߴ化のಉ࣌進行のରԠを進めるよ͏意ݟをし、ࢍする。 近藤由香里
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予算決算常任委員会分科会での
令和２（2020）年度決算審査について報告します。

総務分科会

文教厚生分科会

■分科会長　阿部　基　■副分科会長　布施　学
■委　　員　星野幸彦・三宮直人・飯塚寿之・佐藤和典・若井恵子・星野正仁

■分科会長　重野正毅　■副分科会長　白川正志　
■委　　員　笠原晴彦・近藤由香里・樋口良子・荒城彦一・上森　茜・春川敏浩

【主な質疑】　
Ｑ 歳入全体について、収納率向上への取り

組みと収入未済額の減少、不納欠損額の
増加が続いている要因は何か。また、コ
ロナ禍の影響はあったのか。

Ａ 現年度中に納付を促し、年５回、随時、
催告書を送付するとともに、年末に差し
押さえを予告した。また、給与調査など
の滞納整理に努めた。
不納欠損額については、令和２年度に滞
納額の大きい法人の欠損があった。
新型コロナウイルス感染症の影響で仕事
が減っているとの相談事例については、
分納で対応した。

Ｑ ワーク・ライフ・バランス推進事業につ
いて、ワーク・ライフ・バランスが進ん
でいないと思うが、事業の効果は。

Ａ 令和元年度に実施した市民意識調査の結
果によれば、まだまだワーク・ライフ・
バランスの認知度が低い。
ワーク・ライフ・バランスを定着させる
ために、ハッピー・パートナー企業の登
録数を増やすこと、繰り返してセミナー
を開催すること、新潟県のコーディネー
ター派遣事業の活用に取り組んできた。
また、令和２年度は、柏崎市男女共同参
画基本計画で男性の育児休業の促進を明
確にした。

【主な意見】　
◦自主財源の確保が必要である。賃金の動向

を踏まえて、市民所得の向上によりまちづ
くりの魅力につなげてほしい。

◦ワーク・ライフ・バランス推進事業は、市
の目標が定まっていないのではないか。

【主な質疑】　
Ｑ 新型コロナウイルス感染症の感染防止対

策としての取り組みやウィズコロナ対策、
中止行事のフォローはどうだったか。

Ａ（福祉保健部）
マスクや消毒液などは早い段階で病院に
提供できた。病院や福祉施設での感染が
広がらなかったことには、市民に感謝し
ている。予防対策は必要だが、過度な受
診控えにならないようにすること、心の
健康づくりに配慮すること、新しい行動
様式に行政としても変わっていくこと、
なども必要。

Ａ（子ども未来部）
国の補助金を使って対応してきた。私立
保育園12園には一律50万円の補助金を
出した。乳幼児の感染防止の第一は、大
人が園にウイルスを持ち込まないことで

ある。
Ａ（教育委員会）

学校の休業や大会の中止の代替として青
春・熱血プロジェクトや小学生の競技ス
ポーツ体験会を開催した。図書館では安
全を確保できるよう除菌機の購入などを
進め、公共施設での行事・大会では、安
全な事業の運営をサポートした。
小学校で発生した感染症のクラスターは
反省点。学校ごとにガイドラインを策定し、
取り組んだ。

【主な意見】　
◦子育て人材の確保をさらに進めてほしい。
◦福祉保健部の人材確保事業、子ども未来部

の経済的不安解消など、教育委員会のデジ
タル化などのコロナ対策は評価する。
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ҕ員会ͷըө૾:PV5VCFで
る͜ͱ͕で͖·すݟ

産業建設分科会 ■分科会長　山本博文　■副分科会長　田邉優香　
■委　　員　村田幸多朗・秋間一英・持田繁義・佐藤正典・相澤宗一・柄沢　均

【主な質疑】　
Ｑ  住まい快適リフォーム事業は、応募でき

なかった人がいたのか。
Ａ  予算に達した時点で締め切り、申請でき

なかった方はいた。今後も実施していく
予定である。

Ｑ  道路除排雪事業の除雪オペレーター育成
支援補助金のＰＲ方法は。

Ａ  事前に対象人数の把握に努め、事業所へ
の声掛けもしたが、仕事の都合などによ
り免許の取得が困難となり想定より対象
者が少なかった。

Ｑ  昨冬の除雪の総括、歩道除雪の事業者と
の連携について。

Ａ  反省点を踏まえて除雪計画を策定する。
歩道除雪は事業者からの実績報告を確認
し、状況把握に努めたい。

Ｑ  食の地産地消推進計画の進捗状況は。
Ａ  順調である。県の特別栽培農産物認証面

積の進捗率は約60％、学校給食の地場
産品割合は約47％、食の地産地消推進
店登録の進捗率は90％である。

【主な意見】　
◦ 住まい快適リフォーム事業は、防災・減災

の観点からも拡充していただきたい。
◦ 除雪は、人材が不足している中で対応した

ことは評価できる。通行量だけでなく、全
体を見て対応していただきたい。

◦ 観光・農業などさまざまな分野で、柏崎市
を創業しやすいまちにしていただきたい。

◦ 廃炉産業調査研究事業は、研究を継続し、
産業化に向けて取り組んでいただきたい。

◦ 効果のある有害鳥獣対策にしっかり取り組
んでいただきたい。

༧ࢉܾࢉৗҕ員会（全ମ会）でͷܾ࠾ͷ݁ՌɺࢍଟでҰൠ会ࢉܾܭΛ
ೝఆす͖ͷͱܾ͠·ͨ͠ɻ（10月̓日　ҕ員会室）
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評
価
指
数

Ａ 施策の実現に近づいているので、このまま推進する
Ｂ 施策の実現に近づいているが、さらに事業の改善・見直しが必要
Ｃ 施策目的の実現に近づいていないので、分析と見直しが必要
Ｄ 施策目的の実現に近づいていないので、抜本的改善が急務

※評価対象施策は、第五次
総合計画・前期基本計画
の分野別施策から選択し
ました。

ධՁに取り組Έましたۀɾ事事ࡦࢪ
ྩ ʢ̎�0�0ʣ一般会ࢉܾܭ

　༧ࢉܾࢉৗҕ員会でͷܾࢉ৹ࠪʹ͓いͯɺ࣍ͷ
ओཁࡦࢪʹついͯධՁΛߦい·ͨ͠ɻධՁ݁ՌΛࢢ
長ʹఏग़͠ɺ͚ͨʹݱ࣮ࡦཌҎ߱ͷࡦࢪɾ
͠ͳͲΛఏҊ͠·ͨ͠ɻݟͷۀࣄ

長ɺਅ議長ɺฑ෭議長ɺࢢΒᓎҪ͔ࠨ◀
　ҕ員長ɺా࣋෭ҕ員長

ධՁରࡦࢪ˞�ɾ事事ۀ ධՁ

B
ΊΔߴͷੑͱٕज़ྗΛۀ࢈

次ੈΤωルΪー活用推進事ۀ、次ੈΤωルΪー活用研究事ۀ

ఏҊ༰ʢཁࢫɾൈਮʣ ᶃҬݯࢿの活用発۷ととに、Ҭۀ࢈の・ҭ・活ੑ化に݁び
け、Ք͙力をߴめるඞཁが͋る。ᶄҬΤωルΪー会社をޭͤ͞るためには、ຽؒ事ऀۀ関機関との連
携がॏཁで͋る。ᶅࢢຽのཧղをಘるためには、取り組ΈのՌ研究Ռ、進をࢢຽにެ開するඞཁが͋
る。ᶆҬΤωルΪーϏδϣンで͛ܝる「ҬΤωルΪーಋೖϩードマοϓ」の̒つのϞデルϓϩδΣΫτの
実ݱ、柏崎ࢢ次ੈΤωルΪー研究ϓϩδΣΫτの「৽たな事ۀ」の明֬化。

総
務
分
科
会

ධՁରࡦࢪ˞�ɾ事事ۀ ධՁ

B
ΊΔߴͷੑͱٕज़ྗΛۀ࢈

ۀԉ事ࢧҭࡐ人、ۀ事ڵৼۀ

ఏҊ༰ʢཁࢫɾൈਮʣ ᶃେֶੜの進࿏બのީิにࢢۀاをՃ͑ͤ͞る༗ޮなखஈとしてࠓ後
事ۀを༗ޮ活用し、ＤＸの推進による人ࡐ不のରԠ、ۀのΈならͣＩＴۀاଞのۀ࢈のܦ営ج൫のڧ
化ࢧԉ֦େがඞཁ。ᶄ一ಊにूまる͜とがしい࣌にଈしたΦンϥΠンなどの活用。ᶅのͮ͘りۀ࢈のٕ
ज़力্人֬ࡐอ、人ࡐҭ、ࢧۀاԉ、ۀا༠கなど、৽たなۀ࢈のग़のために྆事ۀの取り組Έ
はܧଓがඞཁ。

産
業
建
設
分
科
会

ධՁ

A

ධՁ

BධՁରࡦࢪ˞�ɾ事事ۀ ग़ձ͍ͷتͼΛ͡ײΔڥΛඋ͢Δ
݁ࠗ活ಈԠԉ事ۀ

ఏҊ༰ʢཁࢫɾൈਮʣ ᶃҬগ子化ରࡦॏ点推進ަۚの活用。ᶄ「ϋーτマονにいがた」との連
携。ᶅར用ऀ・委ୗ事ऀۀのχーζのѲなど。　΄か

ධՁରࡦࢪ˞�ɾ事事ۀ ҆৺しͯࢠҭ͕ͯͰ͖ΔڥΛॆ࣮ͤ͞Δ
ϑΝϛϦーαϙーτηンλー事ۀ、පࣇอҭ事ۀ

ఏҊ༰ʢཁࢫɾൈਮʣ ᶃࢢຽのप、ܒ発活ಈの֦充。ᶄੈを͑たࢢຽのχーζ・ཁの
Ѳなど。ᶅαーϏスఏڙ会員の֬อとスΩルΞοϓ。　΄か

文
教
厚
生
分
科
会

ධՁۀࣄࣄɾࡦࢪ
ʢ1%'ʣ
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決まりました
こんなことが

議ܾͨ͠議Ҋίνϥ

݄̔ਵ࣌ձ ʢٞ̎ɾ��ʣɾ̕ ݄ఆྫձٞɹٞҊ৹ٞ

柏崎ϑϩϯςΟΞύʔΫでૢۀを࢝Ίたۀاにิॿ͕ۚަ͞Εます

Pick up

3
�ۀ事ཱۀا˕ ����ສ�000ԁ

̓月からૢۀを࢝めたۀاに、ิॿۚがަ͞Εます。柏崎ϑϩンティΞパーΫは、すで
にશ۠ըがചしており、̓社がૢۀしています。

อҭ͕͔ࣨ̎所に૿͑ましたࣇのපࢢ

Pick up

2
˕පࣇอҭ事ۀ� �01ສ�1000ԁ

৽ׁපӃの「ϜーϛンߏපӃ機ཱࠃ
ϋス」にՃ͑て、පྍ࣏ؾதのお
子͞んを༬ける͜とがで͖るපࣇอ
ҭ室「ͽͬ͜Ζ」が、柏崎૯߹ҩྍ
ηンλーに開設͞Εました。

Ҭや৬でϚΠφϯόʔΧʔυのਃ͕で͖るΑ͏になります

Pick up

1
�ຊாඅج੶ॅຽށ˕ ���ສ��000ԁ
の৬員がίϛϡχティηンλーࢢ
事ۀ所にग़いて、マΠφンόーカー
ドのਃを受けける取り組Έが࢝
まります。
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付託議案などはありませんでした。

文教厚生常任委員会 ■委員長　重野正毅　■副委員長　白川正志
■委　員　笠原晴彦・近藤由香里・樋口良子・荒城彦一・上森　茜・春川敏浩

令和３（2021）年９月定例会議常任委員会での審査について
報告します

産業建設常任委員会 ■委員長　山本博文　■副委員長　田邉優香
■委　員　村田幸多朗・秋間一英・持田繁義・佐藤正典・相澤宗一・柄沢　均

・市道路線の認定について
事業の概要

地元町内会長から申請があった１路線（北園町）と、開発行為に伴う２路線（大字茨目）の認定。

１件の議案を審査しました。質疑はありませんでした。

予算決算常任委員会 ■委員長　星野正仁　■副委員長　持田繁義
※分科会長・副分科会長・委員は、各常任委員会の委員長・副委員長・委員と同じ。

総務分科会および文教厚生分科会の報告を受けて、公的病院運営支援事業に関
して一般会計補正予算第14号・第15号に対する附帯決議の提案を決めました。
【附帯決議】
１　今回の事案の原因究明を図り、内部統制など

市当局における再発防止策を講じ、二度とこの
ような誤りが起きないよう是正措置を取ること。

２　公的病院運営支援として、早急に新たな支援
策を講ずること。
理　由
　一刻も早く市民の信頼回復を図るとともに、市
民の安心な暮らしにつながる医療提供体制の確保
に積極的に取り組むよう強く求めるため。

一般会計補正予算（第14・15号）など、10件の議案について審査しました。

・字の変更について（高田中部地区）
事業の概要

新潟県が事業主体の経営体育成基盤整備事業に伴い、高田中部地区の字が変更されるもの。

１件の議案と１件の請願を審査しました。質疑はありませんでした。

総務常任委員会
■委員長　阿部　基　■副委員長　布施　学
■委　員　星野幸彦・三宮直人・飯塚寿之・佐藤和典・若井恵子・
　　　　　星野正仁

「附帯決議」とは…
　審議の対象である事件（議案など）の可
決・認定に当たって、議案を提出した市長
に対して議会の意思（意見や要望）を表明
する場合に、本会議において附帯決議を可
決します。
　この決議によって、市長は議会の意思を
尊重する政治的・道義的な責務を負うこと
になります。

ෟଳܾٞҊ
ʢ1%'ʣ
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ҕ員会ͷըө૾:PV5VCFで
る͜ͱ͕で͖·すݟ

・常備消防一般管理費（320万7000円）
事業の概要

消防職員に被服（消耗品）を支給する経費。
主な質疑
被服の内容・枚数・支給対象などの詳細は。
救急隊員110人分の感染防止ジャケット、
パンツであり、不織布材質で洗浄すること
により長期間の使用に耐えることができる。

・災害対策事業（351万3000円）
事業の概要

新型コロナウイルス感染症対策として、災害時
の備蓄品などを購入する費用。
主な質疑
消耗品の内容・数などは。
段ボールパーティションなどを１避難所当
たり10セット事前に配備する。

一般会計補正予算（第14号）について総務分科会

・小型除雪機購入費補助金
（1000万円）

事業の概要
町内会などに小型除雪機購入費用を助成する。
申請が増えたことによる補正。
主な質疑
要望数が増えたが除雪機の製造は冬までに
間に合うのか。
例年より約３倍多い要望があった。冬まで
に間に合う見込み。

・柏崎産米ブランド化推進事業
（106万8000円）

事業の概要
米山プリンセスの認知度向上と販売促進のさら
なる推進のための、学校給食での利用などに係
る経費。
主な質疑
認証米の動向や学校給食での利用の目的は。
市場動向は堅調で完売予定。学校給食での
利用は、地産地消と児童生徒の農業への関
心の向上が目的。

一般会計補正予算（第14号）について産業建設分科会

・公的病院運営支援事業
（2660万5000円）

審査の概要
公的病院へ国からの特別交付税を財源とする運
営支援を補正予算14号で事業立てしたが、手
続きの不備により特別交付税の活用が見込めな
くなったことから、補正予算15号でその事業
分と同額の減額措置を行うこととなった。

主な質疑
公的病院への代替支援策の可能性は。
どういう形で支援していくかこれから検討し、
早急に対応したい。
今回の不備の検証は。
特別交付税に関する認識不足とチェック不
足があった。

一般会計補正予算（第14号・第15号）について文教厚生分科会
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公共交通 エネルギー

質 問 コϩφՒͷࠓɺར༻ऀ͕ݮগ͍ͯ͠
Δ͕ɺߴ༄ொͰは݄͔̔ΒυΞπʔυΞํࣜ
Λ࠾༻͠ӡߦΛ։ͨ࢝͠ɻࢁொͳͲɺଞͷ
ҬͰはͲͷΑ͏ʹݕ౼͍ͯ͘͠ͷ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ར༻ऀはʑݮগ͠ɺຫੑతͳӡస࢜
ෆɺࢢͷࡒෛ୲૿Ͱӡߦҡ࣋はۃΊͯࠔ
͕ͩɺෳࡶͳํఔࣜΛղ͍͍͖͍ͯͨɻ
தɻ౼ݕҬͰυΞπʔυΞํࣜΛࢁ

質 問 Խ͢ΔͨΊɺආڧͷରԠྗΛࡂ
ॴʹଠཅޫൃిͳͲૉɾཱࣗిݯͷಋೖ
ΛਐΊΔ͑ߟはɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ܕࢄɾཱࣗిݯͷඋは༗ޮͱߟ
͑ɺҰ෦ͷආॴʹిΛஔ࢝͠Ίͨɻ
Ҿ͖ଓ͖ࠃͷิॿۀࣄΛ׆༻͠ɺҬΤωϧ
ΪʔձࣾͷΑ͏ʹ໘తʹ͢څڙྗి͘Δ
ΈͱซͤͯɺόラϯεΑ͘ਐΊ͍ͨɻ

　　路線バスの現状
を鑑み今後の方向性
はどうなるのか

利用者の減少で運行維持は
困難。効率化や再編が喫緊
の課題である

他の
質問

新型コロナウイルス感染症対策
の現状と対策� ほか

　　災害に備え避難
所の脱炭素化・自立
電源確保を進めては

一部の避難所に蓄電池を導
入しており、補助事業を活
用して引き続き進めたい

他の
質問

人と動物の共生社会を目指して　　　
ほか

質問項目はコチラ

春川敏浩 近藤由香里



13 ギカイのとびら 2021.12

自治体法務

エネルギー

若者育成支援

高齢者雇用

質 問 ߦԽ͢Δதɺߴधཁ͕֦େɾߦ
՝ʹରͯ͠ࢢͷ๏ྗෆΛͲͷΑ͏ʹ
Ѳ͍ͯ͠Δ͔͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 問ސ࣌はਵ࣌ͳ๏తஅ͕ඞཁͳߴ
ห࢜ޢΛ׆༻͍ͯ͠Δɻదਖ਼ͳ๏ମ੍Ͱ͋
Δͱ͑ߟΔ͕ɺॅຽχʔζͷଟ༷ԽɾෳࡶԽɺ
૬ஊ݅ͷଟ͞Λ౿·͑ɺকདྷͷ๏ମ੍ॆ
࣮Λݕ౼͍ͯ͘͠ɻ

質 問 ҬΤωϧΪʔϏδϣϯͳͲͷ目ඪࢢ
ୡͷͨΊʹは࠶Τωࢪઃ͕ඞཁ͕ͩɺࢢಠ
ࣗͷࢧԉΛ͍ͯ͑ߟΔ͔ɻഁڥյഇغ
ॲཧͳͲɺߦͱͯ͠ࢦಋは͑ߦΔ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 த͕ͩɺҬͷ࣮ٞڠͱࠃอは֬ݯࡒ
ʹԠͨ͡ิॿ੍Λઃ͢ΔɻߦʹΑΔ
తͳཁ݅Λઃఆ੍ن͕ͩɺࠔཧはۀࣄ
͠ɺकΒͳ͍ऀۀࣄはิॿରʹ͠ͳ͍ɻ

質 問 Δ͋ͯ͠هඪ͕ࢦূݕͷޮՌࡦࢪͷࠃ
ɻ͏͍ͯͭʹ༺׆ɾएऀനॻͷڙࢠ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 നॻͷڙࢠɾएऀΠϯσοΫεϘʔυ
ͷࢦඪऔΓΈྫΛߟࢀʹ͠ͳ͕Βɺ৽ͨ
ͳ問ͷ࣮ଶΛѲ͢Δͱͱʹɺॊೈͳࢹ
ͰରԠͰ͖ΔਓࡐҭʹΊɺڙࢠɾएऀ
ҭࢧԉࡦʹͭͳ͍͖͍͛ͯͨɻ

質 問 ·ࡀ��ఆ๏ͷվਖ਼Ͱ҆༺ޏྸऀߴ
Ͱͷब֬ۀอ͕ྗٛʹͳ͕ͬͨɺऀۀࣄ
ͷಇ͖͔͚はͲͷΑ͏ʹ͍ͯ͘͠ͷ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ੍पηϛφʔΛͯ͠ྗڠ։͢࠵
ΔͳͲɺҾ͖ଓ͖ϋϩʔϫʔΫஂମͱ
࿈ऀۀࣄͯ͠ܞಇֻ͖͚Δɻ·ͨɺγϧ
όʔਓࡐηϯλʔͷ׆ಈΛࢧԉ͠ɺऀྸߴͷ
ब֬ۀอΛଅਐ͍͖͍ͯͨ͠ɻ

　　柏崎市の
自治体法務の現状は

適正と考えるが、現状を
踏まえ、将来の法務体制
充実を検討していく

他の
質問

柏崎市のスポーツ施設の夜間利用

阿部　基

　　再エネ施設誘致
に対して独自の支援
策を考えているか

国と協議中ではあるが、
規制要件を設定した上で、
独自の補助を設けたい

他の
質問

人口減少による影響

　　子供・若者育成
支援推進大綱と子供・
若者白書の活用を

指標を参考にする。柔軟に
取り組むことができる人材
の育成が大切と考える

他の
質問

柏崎市交通安全計画

　　高齢者の
就業確保への対応は

関係機関との連携とシル
バー人材センター支援で高
齢者の就業確保を促進する

他の
質問

色覚検査の対応
ダイバーシティー柏崎の推進

山本博文 重野正毅

秋間一英
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観 光

医 療

原 発

デジタル

質 問 ͡ΐΜͷͼଜͷܦӦঢ়گは͕͍͠ݫɺ
コϯαϧλϯτͷධՁͱ৽ࣾͷظɺࠓ
ɻ͏Λ͑ߟͷࢿͳઃඋنͷେޙ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 コϯαϧλϯτ͔Βはɺコετݮ΄
͔ଟ͘ͷܦӦվળʹର͠ΞυόΠεΛ͍
ͨɻ৽ࣾʹはɺ࣮ݱ͍͠ݫͱ�Ͱͷࠇ
ԉはɺࢧԽΛ͑ͨɻϋʔυ໘ͷ͞ΒͳΔࣈ
ͳ͍ɻ͍ͯ͑ߟஈ֊Ͱはݱ

質 問 ҩྍɺ͔ࡏԽࣾձʹରͯ͠ɺྸߴ
͔Γ͚ͭҩͷॏཁੑΛए͍ੈʹ͍͔ʹཧղ
ͯ͠Β͏͔ɺී͏͍ͯͭʹൃܒٴɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ͔͔Γ͚ͭҩ͕͍ͳ͍͜ͱ͕ଟ͍ए͍
ੈ͕ɺීஈ͔Β͚͓ͯ͑ߟΔΑ͏ͳใఏ
ΛؚΊɺۙͳҩൃܒΛਐΊ͍͖͍ͯͨɻڙ
ڀݚΔΑ͏ͳऔΓΈΛͯ࣋৺Λؔʹؔػྍ
͍͖͍ͯͨ͠ɻ

質 問 ͷͨΊɺ๏༺׆తظͷൃݪଘطはࠃ
ఆؒظ��ͷԆΛݕ౼͍ͯ͠Δɻϧʔϧ
มߋʹは͕ࠜڌඞཁͱ͑ߟΔ͕ɺӡసؒظͷ
Ԇʹ͍ͭͯͷ͑ߟはɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ఆはकΒΕΔ͖Ͱ͋نଇ��ͷݪ
ΓɺํΛ��ʹม͢ߋΔʹは๏վਖ਼͕
͏ɻࢠݪͷ҆શੑΛཪ͚ΔΑ͏ͳٞ
͕ɺࠃձ৹ٞͰेߦΘͳ͚ΕͳΒͳ͍ɻ

質 問 ̙̭は·ͪͮ͘ΓͷखஈɻΏ͑ʹࢢຽ
ɺ͜ͷ·ͪͮ͘ΓͷࡏΓํʹແؔ৺Ͱ͋ͬ
ͯはͳΒͣɺ̙̭ʹؔ৺ͱڵຯΛͯͬ࣋Β
͏ඞཁ͕͋Δ͕ɺͲͷΑ͏ʹܞΘΔ͖͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ਪਐ͢Δ̙̭ͷϝϦοτศ͕ࢢࠃ
ར͞Λࢢຽʹͯ͡ײΒ͏͜ͱ͕࠷େͷ目త
Ͱ͋ΔͨΊɺ࠷ॳʹܞΘ͍͖͍ͬͯͨͩͨͷ
はϚΠφϯόʔΧʔυͷऔಘͰ͋Δɻ

星野正仁

　　じょんのび村
への今後の市の支援
体制は

現段階では、当面の間、
公費による大規模投資は
考えていない

他の
質問

高齢期の就労と健康
ほか

田邉優香

　　在宅医療・
かかりつけ医の
重要性の普及啓発を

身近な医療機関に関心が
持てるような取り組みを
研究していきたい

他の
質問

妊娠・出産を望む方にきめ細や
かな配慮を

　　原発の法定運転
期間40年の延長に
対する考えは

現行の原則40年の規定は
守られるべきである。期間
延長は国の議論が必要

他の
質問

柏崎での新型コロナウイルス感
染症対策の人流抑制

　　市民としては
ＤＸにどのように
携わるべきか

最初に携わってもらいたい
のはマイナンバーカードの
取得

他の
質問

地域資源に魅力をプラス

星野幸彦

相澤宗一
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産業振興

子育て

平和事業

教 育

質 問 ΤωϧΪʔͷ·ͪͱͯ͠ͷి׆༻
はଟ༷ʹ͋Δ͕ࢢͷऔΓΈは͋Δ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ΘքͰۀ࢈ੜՄΤωϧΪʔΛ࠶
ΕΔ҆ఆిྗʹ͢ΔͨΊʹはి͕ඞཁɻ
ւఈྲྀૹిγεςϜͰڑ͕ࣔ͢ࠃ
ి͕ඞཁͱࠐݟ·ΕɺࢢはࢀըΛݕ౼ͯ͠
͍Δɻࠃͱಉ༷ͷେͳࢹͷऔΓΈʹΑ
ΓҬۀ࢈ͷՃՁԽʹͭͳ͍͛ͨɻ

質 問 σϧλגはඇৗʹײછྗ͕͍ڧɻखΛ
ͳΊͨΓ͢Δະबֶࣇʹରͯ͠ɺͲͷΑ͏ʹ
ରڧࡦԽΛਤ͍͔ͬͯ͘ݟղΛ͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ༡۩ͳͲͷখ·ΊͳফಟɺΠϧεআ
ͳऀޢͷಋೖɺอػਗ਼ড়ؾͷ͍ۭͨػڈ
ͲͷཱͪೖΓΛ࠷খݶʹ͢ΔͳͲͯ͠ɺԂ
ʹΠϧεΛࠐͪ࣋·ͳ͍Α͏ײછରࡦΛ
పఈ͍ͯ͘͠ɻ

質 問 ࡚ʹԼ͞Εͨݪരͷ࣮େܕͷ
లࣔはɺ֩ฌثͷා͞Λۙʹ͡ײɺฏͷ
ଚ͞Λ͑ߟΔػձΛఏ͠ڙɺ֩ฌثഇઈฏ
ࢢΛએ͢ݴΔࢢͱͯ͠ࢢຽͷฏҙࣝΛ͞
ΒʹߴΊΔ্Ͱҙ͕ٛ͋Δͱ͑ߟΔɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ͝ఏҊはޮՌతͰ͋Δͱ͑ߟΔɻฏ
ͷଚ͞Λ͑ߟΔػձΛઃ͚ΔࡍʹはɺҰ࣌త
ͳలࣔͷՄੑΛͯ͑ߟΈ͍ͨɻ

質 問 ରʹߍ��ߍɺதֶߍ��ߍͷখֶߦݱ
͢Δ౷ഇ߹ͷج४は͋Δ͔ɻ౷ഇ߹ޙͷదਖ਼
ͳֶߍʹ͍ͭͯݕ౼はߦΘΕ͍ͯΔ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ຊࢢͰͷదਖ਼نͷஅج४ͱͯ͠
はɺখֶߍはֶֶ̍̎ڃΛԼݶͱ͢Δ��
ͱ͢Δڃֶ̏ۉはֶ̍ฏߍҎ্ɺதֶڃֶ
ͯݟΛظ࣌Δɻ͑ߟҎ্͕·͍͠ͱڃֶ̕
ٞձͱͷใڞ༗ɺҙަݟΛ͍ͨ͠ɻ

白川正志

　　蓄電池に関する
市の取り組みがある
か

国のエネルギー政策と同様
な視点の取り組みにより、
地域産業へ波及させたい

他の
質問

学校教育と地域がつながり合う
社会づくり

　　未就学児に
対するデルタ株感染
対策は

園内に新型ウイルスを
持ち込まないように対策を
徹底していく

他の
質問

本市における土地の諸課題
ほか

　　原爆「ファット
マン」の実物大模型
を展示できないか

平和の尊さを考える機会に、
一時的な展示の可能性を
考えてみたい

他の
質問

交通安全とも関連する、道路な
どの障害物対策� ほか

佐藤正典

　　小・中学校を
巡る今後の方向性と
統廃合の在り方は

必要な学級数を基礎とした
適正な配置や統合の効果、
課題の検討を進める

他の
質問

柏崎の海の魅力発信と今後への
期待

持田繁義

布施　学
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賛成×反対しました
私たちは

議員ࢍ൱Ұཡ（８月ਵ࣌会議ɾ̕月ఆྫ会議ͷܾ࠾ʹ͓いͯࢍ൱͕͔Εͨ議ҊͳͲ）

議ܾ日 議Ҋ

布
施
　
　
学

村
田
幸
多
朗

笠
原

晴
彦

秋
間

一
英

星
野

幸
彦

近
藤
由
香
里

重
野

正
毅

三
宮

直
人

田
邉

優
香

白
川

正
志

山
本

博
文

阿
部
　
　
基

持
田

繁
義

樋
口

良
子

佐
藤

正
典

飯
塚

寿
之

荒
城

彦
一

相
澤

宗
一

佐
藤

和
典

若
井

恵
子

柄
沢
　
　
均

上
森
　
　
茜

春
川

敏
浩

星
野

正
仁

真
貝

維
義

10月８日
ͷೝఆʹついͯࢉܾ
　（ྩ （̎�0�0）
　�Ұൠ会ܭ）

ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʷ ʷ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ ʓ
欠（
出
産
）

ʓ ʓ ʵ

　˓はࢍ　　　ʷはର　　　ܽはܽ੮　　　　ਅҡ義議長はܾ࠾にՃわりまͤん。

議ܾさΕͨ議ҊͳͲ
ίνϥ

犯罪被害者 選 挙

質 問 ൜ࡑඃ࠷ʹऀۙͳࢢʹ͓͍ͯੜ
ԉͳͲɺΑࢧతࡒαʔϏεɺࢱԉɺࢧ׆
Γ۩ମతͳࢧԉ͕Γࠐ·Εͨྫͷ੍ఆ͕
ඞཁͱ͑ߟΔ͕ɺͲ͏͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ԉͷࢧΘΕͨํͷૺʹࡑͱͯ͠൜ࢢ
ԉࢧऀඃࡑதʹ൜ࠓΛࣔͨ͢Ίɺ࢟
ྫΛ੍ఆ͠ɺૣظͷཱͪΓʹͭͳ͛Δݟ
੍ۚΛྩ͔̐Βಋೖ͍ͨ͠ɻ

質 問 ࢁ۠ͷථ۠ͷݟ͠ͷจॻ͕֤
ொձʹ௨͞Εͨɻொձは༗ऀݖͷ
બݖڍʹ͍ͭͯห͢Δݶݖはͳ͍ɻަ௨ऑ
ऀථԼͳͲͷରࡦΛࣔ͠ɺ༗ऀݖʹ
ஸೡʹઆ໌͢Δ͜ͱ͕ઌܾͩɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ̔ථ͔۠Β̐ථ۠ͷ࠶ฤʹ͍ͭ
ͯɺொձʹҙूݟΛґཔͨ͠ɻͦΕΛ
ͱʹɺ��݄ʹઆ໌ձΛܭը͢Δɻ

若井恵子

　　犯罪被害者に
対する支援体制と
条例制定への考えは

犯罪被害者等支援条例を
制定し、見舞金制度を導入
する

他の
質問

市民に信頼される持続可能な組
織づくりに向けて� ほか

　　西山地区の
投票区見直しについ
て有権者への説明は

８投票区から４投票区への
再編案を提示した。12月
に説明会を予定している

他の
質問

新型コロナウイルス感染症対策

樋口良子
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ୈޒ次૯߹ܭը後جظຊܭըにおける
議会の取り組Έ

～ॻをఏग़しましたݴ長にఏࢢ～

ఏݴͷ֓ཁ

ఆにたͬてのࡦ画ܭ
全ମతなࢹɾجຊత͑ߟ方
ㅡ社会のม化にରԠしたܭըとする͜と。
ㅡຊࢢのҬಛੑをੜかしたܭըとする͜と。
ㅡࢢຽにかりすいܭըとする͜と。

ॏઓུのجຊత͑ߟ方
　લجظຊܭըで͛ܝている４つのॏ点ઓུʕ
Πϊϕーγϣンۀ࢈」、「い͖い͖ઓུ・߁݈」

ઓུ」、「Ҭのๅ・ҭઓུ」および「ັ力͋
るまͪܗઓུ」ʕにରして、̨ Ｄ̜͂デδ
λル・τϥンスϑΥーϝーγϣンʢＤＸʣの
取り組Έ柏崎のັ力発৴をઓུతに行͏͜と
をఏҊしました。

͝ͱのఏݴ
　常任委員会の୲͝とに、૯߹ܭըのࢪ
。を行いましたݴにԊͬてఏܥのମࡦ

詳しくはコチラ

　市議会は、令和４（2022）年度から令和７（2025）
年度までの４年間を策定期間とする第五次総合計画
後期基本計画について、市長に提言を行いました。
　３月23日に市との意見交換会（１回目）を開催
した後、５月末までに各会派の提案・意見を出し合
いました。これを３つの常任委員協議会（総務・文
教厚生・産業建設）で議論・整理した上で、議会運
営委員会において「柏崎市第五次総合計画後期基本
計画に対する提言」をとりまとめ、７月７日に議長・
副議長が市議会を代表して市長に提出いたしました。
　市長からは「市議会81年の歴史の中で、このよ
うにまとまった提言は初めてであると思う。提言さ

れた内容については確認させていただいた上で、で
きるだけ反映させたい。」との発言がありました。

　その後も、７月19日、９月６日および９月22日
に意見交換会が行われ、市から計画案の説明を受け
るとともに、議会の提言がどのように反映されてい
るか確認し、意見を述べました。
　12月定例会議に計画に関する議案が提出される
予定ですので、これを審議することとなります。

長ɺਅ議長ɺฑ෭議長ࢢΒᓎҪ͔ࠨ

̕月��日ͷҙަݟ会
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～８月�0日にࢢ長にఏग़しました～
ϫΫνϯछに関するใఏڙなどをཁCHECK!CHECK!

̍

ΪΧΠͷ͏͖͝

がม化している͜とにگછঢ়ײのࢢ　１
関するࢢຽのใୡ、ϫΫνン
छ・̥ Ｃ̧検査を受けらΕる所など
に関するใかしわ͟ ホーϜペーࢢ͖・
δのࡌܝ

２　ҿ৯ऀۀにରするࢧԉ
力ཁのରڠॖのؒ࣌ۀが行͏営ݝ・　
に柏崎ࢢをؚめるためのݝのཁ

　・খنҿ৯事ܦऀۀ営ܧଓࢧԉิॿۚ
のج४؇によるରऀの֦充

　・ແঈの̥Ｃ̧検査の実ࢪ
　・ചり্͛がམͪࠐんでいるҿ৯ऀۀな
どにରするݟۚのڅࢧ

３　ҿ৯ऀۀを٬ސとしているೲೖऀۀに
ରするࡁܦతࢧԉ

４　ཅੑऀなどの不҆を১するための૬
ஊ૭ޱの֦充　

行事開催のߍֶ、४جのۀٳなどのߍֶ　̑
அج४となるࢢの౷一తࢦの࡞

̒　ֶੜにରするࡁܦతࢧԉ
̓　්࢈とूஂछのରྸにຬたない
ஙߏऀにରするϫΫνンछମ੍のر

とのҠಈに関֎ݝொଜؒおよびࢢݝ　８
する͞らなる意ىשの実ࢪに関する
のཁݝ

৽ܕίϩφΠϧεײછରࡦに関する
ཁ事項の֓ཁ

長ɺਅ議長ɺฑ෭議長ࢢΒᓎҪ͔ࠨ▲

詳しくはコチラ

ҙݟॻ̑݅をՄܾɺ݅̍ئを࠾CHECK!CHECK!

̎
　̕月ఆ例会議において、委員会発Ҋでఏ
ग़͞Εた次の意ݟ書をՄܾしました。
　・ேによる፮க問のૣظղܾをٻ
める意ݟ書

　・のੈքอ݈機関ʢ̬̝̤ʣのΦ
ϒβーόーࢀՃをٻめる意ݟ書

　・ग़࢈ҭࣇ一ۚ࣌の૿ֹをٻめる意ݟ書

　・ίϩφՒによるݫしいࡒঢ়گにରॲ
し、方੫ݯࡒの充実をٻめる意ݟ書

　・߽ઇଳରࡦಛผ措置๏の改正に関
する意ݟ書

　また、「ʢԾশʣத௨スマーτΠンλーνΣ
ンδ設置に関するئ」を࠾しました。

詳しくはコチラ
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～ 10月８日に改善措置などについて説明を受けました～
柏崎刈羽原子力発電所に関する議会全員協議会を開催CHECK!CHECK!

３
　柏崎刈羽原子力発電所のＩＤカード不正
使用および核物質防護設備の機能の一部喪
失に関わる改善措置などについて、東京電

力ホールディングス株式会社から説明を受
けました。
　その後、10人の議員が質疑を行いました。

▲全員協議会冒頭であいさつする稲垣柏崎刈羽原子力発電所長（10月８日　議場）

録画映像

議会図書室▶

～議長の諮問事項に取り組んでいます～
議会のＤＸや一般質問の在り方などを研究CHECK!CHECK!

４
　議会運営委員会が議長から諮問を受けた
次の４点について、検討を進めています。
１　議会のＤＸ・ＩＣＴ化およびペーパレス
化に関する調査研究

２　常任委員会の所管事項の調査研究およ
び議会だよりとの連携

３　一般質問の在り方について
４　議会図書室の活用と書籍の充実

　８月19日には「ＤＸ推進の意義と事例紹
介」をテーマに議員研修会を開催するなど、
研究に取り組んでいます。
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議会ใௌৗҕ員会
委員長　　ٶࡾ人
෭委員長　
委員
ࢪ　ֶ　ۙ౻༝߳ཬ　ॏ正ؽ
ాᬒ༏߳　ന正ࢤ　Ѩ部　ج
ඉྑޱ子　ࠤ౻正య　एҪܙ子
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ฤूهޙ 次回発行は２月５日
お楽しみに

　ྩ３ʢ�0�1ʣ８月８日、ප
。੦͞Εましたٸでࡀ��のためؾ
ொ߹ซでࢢ、ொ議会議員ࢁچ　
ฏ1�ʢ�00�ʣからࢢ議બ
̑ճ。ࢢ議会議長２ظなど、ଟ
のཁ৬をめらΕました。
　ۘんで້͝をおفりします。

議員͕࢘༟ࡈ˙
ɹ੦͞ڈΕました

　柏崎刈羽原子力発電所にかかわる
調査ಛผ委員会の委員にฑ　ۉ議
員がબ任͞Εるととに、委員長に
ब任しました。

˙ಛผҕ員会のҕ員を
ɹબしました

日 月 火 水 木 金 土

12/５ ６ ７ ８ ９ 10 11

12 13 14 15 16 17 18

19 20 21 22 23 24 25

ຊձٞ
議Ҋ説明・質疑・ୗ

ҕһձɾՊձ
ੜŋ૯ްڭ設ŋจݐۀ࢈
ʢ議Ҋิ説明ʣ

ҕһٞڠձɾۀ࡞෦ձ
ੜŋ૯ްڭ設ŋจݐۀ࢈

ʢ点ཧʣ

ຊձٞ
一般質問

ຊձٞ
一般質問

ຊձٞ
ʢ一般質問ŋ༧備日ʣ

ҕһձɾՊձ
設ݐۀ࢈

ҕһձɾՊձ
จްڭੜ

ҕһձɾՊձ
૯ ʢ委員会・༧備日ʣ

ຊձٞ
ूத৹議
ҕһձ
༧ࢉܾࢉ

ຊձٞ
委員長ใܾ࠾・ࠂ

　৽ܕίϩφΠϧεײછ֦େࢭͷͨΊɺຊ会議ɾҕ員会ͷௌΛ͝ԕྀいͨͩ͘場߹͕あΓ·すɻ
　ຊ会議ɾҕ員会ɺΠϯλʔωοτதܧで͝ཡい͚ͨͩ·すɻըө૾ͱ会議ެ։ͯ͠い·すɻ

มߋͷ場߹ϗʔϜϖʔδで͓Βͤ͠·すɻຊ会議ޕલ10࣌ʹ։会͠·すɻ

ఆྫ会議の༧ఆ12月

ٞձఔ ձٞɾ
தܧɾௌ




